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Hoy en LA PRENSA 
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Conflictos colectivos de trabajo 
El Lic. Miguel Angel Cardoza Ayala, del Ministerio 
de Trab~o. reitera que es el Organo Judicial, el 
que califica las huelgas de legales o ilegales, 
durante el "1 Seminario para Periodistas en temas 
relacionados con el trabaio" . 

7 subversivos mueren en combates 
Por lo menos siete subversivos, murieron en 
combates registrados en dos puntos del país 
durante el pasado fin de semana, informaron 
fuentes milita:es. (Información en Pág. 27). 

No permitirá corrupción en juzgados 

l 
La Corte Suprema de Justicia, es respetuosa de las 
decisiones de los jueces, pero ese respeto conlleva 
una drasticidad para aquel que se desvíe del 
camino de la honestidad y que pise el sendero de 
la corrupción, dijo el Dr. Francisco José Guerrero. 

Uc. MICuel Ancel cardoza 
(Información en Pág. 2). 

ISSS busca dar mayor cobertura 
La Dra. Georgina Velásquez, del Instituto 
Mexicano de Seguridad Social, desarrolló 
ponencia sobre "Programa de Solidaridad Social 
por Cooperación Comunitaria" en el "Seminario de 
Análisis del Régimen de Salud del ISSS". 

Pide aprobación de proyecto 
La aprobación del proyecto de Ley Especial para 
la Circulación por Vías Terrestres, pidió ayer el 
jefe del Departamento General de Tránsito, 
coronel Héctor Heriberto Hernández. 
(Información en Pág. 21). 

Legislarán para salir de crisis 
La seguridad jurídica es básica para el desarrollo 
económico y social de los pueblos, y el Organo 
Legislativo, brindará al Ejecutivo los medios 
necesarios para que funcione bien en favor del 
pueblo. Así lo expresó ayer el Presidente de la 
Asamblea. (I nformación en Pág. 2). 

Seguro Social mejora sistema 
El Lic. Jorge Flamenco, Jefe de la División de 
Prestaciones Económicas del -ISSS, informa sobre 
modificaciones, como aceptar que todo asegurado 
reportado en planillas, quede como cotizado el 
mes completo, aunque sólo hubiera laborado parte 
del mes. 

Nuevo horario de racionamiento 
A partir de este dia martes entra en vigencia el 
nuevo horario de racionamiento eléctrico en San 
Miguel. El horario de 4:00 p.m. a 9:00 p.m. será 
cambiado por el de 5:00 a.m. a 9:00 a.m., declaró el 
Sr. Miguel Charlaix Contreras, Comisionado 
Presidencial. 
(Información en Pág. 3). 

Editoriales 
Cumbre mundial se celebra en Moscú 

Uc. Jorge Aamenco 

En estos días tiene lugar en la ciudad de Moscú, la esperada cumbre 
mundial de este año, e ntre los máximos dirigentes de las dos 
superpotencias mundiales. La reunión de Moscú corresponde al 
presidente Ronald Reagan en reciprocidad, por la visita que 
anteriormente hiciera a Washington, Estados Unidos, el "número uno" de 
la Unión Soviética, Mi.khail Gorbachev en 1987. Estos contactos directos 
entre ambos Jefes dé Estado, han reducido apreciablemente las tensiones 
mundiales y por consecuencia, el riesgo de una tercera guerra. 
(Editorial en Pág."'7). 

Un día en nuestra historia 
Se olvidó plan de Iluminación capitalina 
(Viernes 31 de mayo de 1963). Personas de diversos sectores capitalinos 
denuncian que se hechó al olvido el Plan Municipal de Iluminación 
Capitalina. Recordaron la alegría con que fue recibida la noticia, pero 
han pasado varias semanas y no se hace realidad. Esta es hora, afirman, 
que ya se deberla conocer los detalles del plan , anunciado por la 
Municipalidad, para tranquilidad de miles de personas que transitan por 
calles oscuras, y que se hallan preocupadas. 
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Legislar para salir de 
crisis busca Asamblea 

La seguridad jurídica es básica para 
el desarrollo económico y social de los 
pueblos, y el Organo Legislativo brin
dará al Ejecutivo los medios necesa
rios para que funcione bien en favor 
del pueblo. 

Así lo expresó ayer el presidente de 
la Asamblea Legislativa, Lic. Ricardo 
Alvarenga Valdivieso, diputado de 
Alianza Republicana Nacionalista 
(ARENA). 

"Considero que este año de labores 

Corte 
, 

sera 
• 

del Gobierno que preside ellng. José 
Napoleón Duarte, del PDC, ha sido 
muy dañino para el pueblo, por las 
actitudes adoptadas, tanto en el Eje
cutivo como en el Legislativo, por los 
33 diputados que mantuvo el PDC en 
el periodo que acaba de fmalizar; el 
año que le resta a este Gobierno, debe 
rectificar tantos errores cometidos en 
materia de administración pública 
como en aspectos políticos en gene-

-Paaa a la página 63-

drástica 
con JUeces corruptos 

La Corte Suprema de Justicia es 
respetuosa de las decisiones de los 
jueces, pero ese respeto conlleva una 
drasticidad para aquel que se desvíe 
del camino de la honestidad y que pise 
el sendero de la corrupción. 

Así lo expresó ayer el presidente 
del Organo J udicial, Dr. Francisco 
José Guerrero, durante el acto solem
ne de juramentación de los Jueces de 
Paz del departamento de San Salva
dor. 

Los funcionarios judiciales jura
mentados, iniciarán mañana lo. de ju
nio, su período de dos años, se 

informó. 
El Dr. Guerrero reiteró a los nuevos 

funcionarios juramentados, que 
"errar es de humanos y muchas veces 
nos podemos equivocar, pero los erro
res tendenciosos, los errores que se 
dan con apariencia de errores, pero 
que en el fondo no son más que la 
impresión de intereses, de presiones o 
de anhelo de alabanzas, esos, además 
de desprestigiar al gremio de aboga
dos, no serán tolerados porque como 
Organo Judicial debemos anteponer 
la ética, la moral , la responsabilidad 

-Pasa a la página ti-

Sistema para fortalecer el 
turismo CA crean Hoteles 

Hoteles independientes del área 
centroamericana, pondrán en marcha 
un Sistema Corporativo para fortale
cer el turismo en cada nación. 

Al respecto, representantes de los 
hoteles Dorado, de la ciudad de Gua
temala; Ramada Antigua, de Antigua 
Guatemala; Copán Sula, de San Pedro 
Sula; Corobicl, de San José, Costa 
Rica; Tesoro Beach y Presidente, por 
El Salvador, finalizaron ayer una Con
vención para dar los últimos detalles 
al proyecto. 

El Lic. Lucio Bustillo, Gerente del 
Hotel Presidente, destacó que el siste
ma corporativo consiste en promover 
los hote les, ofreciendo descuento a los 

CAM.lON DE C~L. Un camión rastra 
de la CEL, con un transformador de 
cincuenta toneladas de pesbl voldd éR t 

clientes de los hoteles citados que in
tegran el sistema y lograr como segun
do objetivo, promover el turismo del 
área 

Explicó que esperan que en los pró
ximos dias se unan más hoteles al 
convenio, para hacer más amplios los 
beneficios a los Ejecutivos Privilegia
dos de cada institución hotelera Con 
este esfuerzo se fortalecen aún más 
los lazos de amistad entre hoteles de 
Centro América 

Los participantes en la Convención 
de Hoteleros, fueron los señores Lucio 
Bustillo y Dina Garcla de Reyes, de El 
Salvador; Leticia Leonardo y Roberto 
Montenegro, de Guatemala; y José Co
rrales, de Costa Rica 

la carretera a la Presa de 5 de No
viembre, Chorrera del Guayabo, re
tsúltandd ~golpeado .un .trab~ador. ·El 
vehículo quedó al borde de un abismo. 


